

Ayer 4 de abril de 2019, se han clausurado, por Dña. María Consolación Serrano García, Directora Gerente del SEPAD, las Jornadas Informativas: "LA IMPORTANCIA DE LA COMUNICACIÓN ENTRE LOS PROFESIONALES DE ATENCIÓN PRIMARIA Y LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD" que, con carácter socio-sanitario, han sido realizadas durante los meses de febrero, marzo y abril en las localidades de Badajoz, Don Benito, Plasencia y Cáceres.

Esta iniciativa de CERMI EXTREMADURA, surge como consecuencia de la innegable necesidad de favorecer una óptima comunicación, en la relación que se establece entre los profesionales del cuidado de la salud y las personas con discapacidad, centrada en su primer eslabón, es decir, en la Atención Primaria

Las Jornadas, han contado con el apoyo y la colaboración de la Subdirección de Atención Primaria y de la Consejería de Sanidad y Políticas Sociales de la Junta de Extremadura, y la implicación de las Entidades de personas con discapacidad que trabajan en la Comunidad Autónoma de Extremadura y que constituyen a CERMI Extremadura.

Dirigidas tanto a los profesionales del ámbito sanitario, como a todas las personas con discapacidad, sus familiares y sus cuidadores; Quienes estuvieron representados en las distintas mesas/debate, realizadas en cada localidad, facilitando el intercambio de propuestas, demandas y necesidades, por todas las partes implicadas, que serán esenciales y sustentarán la creación de un proyecto conjunto de CERMI Extremadura y el Servicio Extremeño de Salud, centrado en la mejora de la calidad en la atención a las personas con discapacidad, en el ámbito sanitario.

Escrito por Administrator

Viernes, 05 de Abril de 2019 11:22 - Actualizado Viernes, 05 de Abril de 2019 11:46

Con el objetivo común de la Administración y CERMI Extremadura, de mejorar la calidad de la atención y la comunicación en los procesos sanitarios de la Atención Primaria, Cermi Extremadura, también ha elaborado el documento (descargable gratuitamente en: <http://www.cermiextremadura.org/>)

) “
Atención Primaria Sanitaria Y Discapacidad En Extremadura. Atención a la diversidad; Recomendaciones

”; con la voluntad de ser un recurso más; un facilitador de la comunicación, entre los profesionales de la salud en Atención Primaria y las personas con discapacidad, atendiendo a las particularidades que pueden ir asociadas a aquellas personas que tienen una, o múltiples discapacidades. Este documento nace con el objetivo de promover la plena participación del individuo, en lo que a su salud se refiere y tratar de cumplir así, con los principios de equidad, cobertura universal, promoción de la salud y prevención de la discapacidad, así como, facilitar la detección de situaciones de vulnerabilidad, en un colectivo que presenta mayor riesgo.

Una buena comunicación es imprescindible para poder establecer una buena relación.

